

„Der blinde Hahn“ begeisterte 400 Besucher in der Möhnetalhalle

Allagens Mittelkompanie feierte mit Lustspiel

Allagen. Wieder zu einem großen Erfolg wurde am Wochenende das Fest der Mittelkompanie der Allagener St. Sebastianus-Schützen, zu dem rund vierhundert Besucher in die Möhnetalhalle gekommen waren. Besonderer Anziehungspunkt des Festes war wieder einmal das von den Laienspielern der Kompanie alljährlich aufgeführte Theaterstück.

Diesmal war es das Lustspiel „Der blinde Hahn“, mit dem auch an diesem Wochenende Dieter Weihmann, Franziska Ferber, Dieter Beckschäfer,

Gerlinde Nübel, Walter Risse, Andrea Schulte, Gregor Nübel und Souffleuse Bianca Ferber die begeistert mitgehenden Zuschauer erfreuten, die vielfach auf offener Szene applaudierten.

Zuvor hatte Kompanieführer Dietmar Pankoke alle Ehrengäste und Gäste — unter ihnen auch viele Jugendliche — herzlich willkommen geheißen. Dem Fest angeschlossen war eine große Tombola, in der ein Fahrrad als Hauptgewinn winkte. Für den musikalischen Teil des Abends sorgte die Band „New Singers“.

